

# Dióscoro Rojas presenta mejora de salud tras ser internado por descompensación diabética

*"Nuestro Gran Guaripola se encuentra en reposo y con visitas acotadas a su familia", indicaron los seguidores del «Gran Guaripola» de los guachacas a través de las redes sociales.*

Los seguidores de **Dióscoro Rojas**, poeta y «Gran Guaripola» del movimiento chileno Guachacas, actualizaron su estado de salud tras ser internado de urgencia en la Clínica Dávila, en Recoleta.

A través de las redes sociales, publicaron un comunicado titulado **«El gran guaripola se recupera»**, que da cuenta de una evolución favorable del también consejero regional (core) por Santiago, Cerro Navia, Independencia, Recoleta y Lo Prado.

"La madrugada de este jueves 24 de julio, gracias a la oportuna y rápida acción de un grupo táctico Guachaca, **nuestro sumo compi-pa Dióscoro Rojas fue trasladado por Ley de Urgencias hasta la Clínica Dávila para ser socorrido por sus ágiles galenos, producto de una descompensación diabética, la cual está siendo atendida en la UTI**", indicaron.



"Queremos agradecer todas las muestras de cariño, sahumeros, estampitas de Fray Andresito y todas las buenas energías que hemos recibido en estas cortas pero intensas horas. **Nuestro Gran Guaripola se encuentra en reposo y con visitas acotadas a su familia.** Estaremos informando cualquier novedad

de su evolución médica por este medio. ¡Humildes, cariñosos y republicanos, chilenos todo el año!", concluyeron.

Tras asumir su cargo en el Gobierno Regional Metropolitano, **Rojas optó por alejarse de la esfera pública y de las redes sociales**, en gran parte debido al deterioro de su

salud.

En la arena política, **Rojas se impuso en dos elecciones consecutivas de consejeros regionales, en 2017 y 2021.** En ambas campañas, el poeta fue apoyado por el Partido Socialista (PS) y actualmente lleva a cabo su segundo periodo en el cargo.